

MESSEN & EVENTS

## Fünf Gründer begeistern mit Kreativität und Leidenschaft



In einem hochkarätig besetzten Halbfinale hat die Expertenjury die fünf Finalisten für den Deutschen Gastro-Gründerpreis 2024 ausgewählt / Foto: Deutscher Gastro-Gründerpreis

Herzklopfen in Hamburg, Berlin, Feldafing und Stams in Österreich! Hier steigen bei fünf gastronomischen Gründern Nervosität und Vorfreude: Sie sind im Finale des Deutschen Gastro-Gründerpreis 2024.

In einem hochkarätig besetzten Halbfinale hat die Expertenjury die fünf Finalisten ausgewählt. Sie treten nun am 8. März 2024, während der Internorga in Hamburg, gegeneinander an. Auch das Fachpublikum der internationalen Leitmesse darf sich freuen: auf inspirierende Gründer, die das breite konzeptionelle Spektrum und die aufregende innovative Kraft des gastronomischen Nachwuchses beispielhaft auf die Bühne bringen und damit der ganzen Branche viele wertvolle Impulse geben.

Diese fünf jungen Konzepte kämpfen in Hamburg um den Hauptgewinn (in alphabetischer Reihenfolge):

85 Grad, Berlin? Türkische Manti-Pasta aus der Simmer Kitchen in neuen Variationen und Geschmacksrichtungen,